
属性 会社員 8 年齢 10代 0
教職員 1 20代 5
学生 3 30代 3
その他 1 40代以上 5

13 13

問１　本日の講演会への主な参加目的は何ですか？（複数回答可）
□　チラシ・掲示を見て興味を持ったから 8
□　知識・技術の情報収集 10
□　新しい人間関係をつくるため 2
□　その他（　　　　　　　　　　　　　） 0

問2　本日の企画は、興味が持てる内容でしたか？
はい 13

橋の昔と今の違い
知らない事が知れそうだと思えたこと
若い人がいろいろなところに興味を持って見ることに感心した
古い立派な橋
橋の荷重を受けるメカニズム
橋の歴史や構造など幅広く知ることができた。周辺施設なども含めて色々と知れた
橋の説明を聞きながら、歴史も学べたこと
時代背景も併せて説明があったこと
橋、説明を聞きながらの見学
いつも歩いている道でも、今日の様にじっくり橋を見て歩いた事がなかった。
橋のデザイン
橋梁について、専門家の説明を聞くことができる。また直接質問のできる貴重な機会であること

いろいろな形式の橋梁、桜宮橋板厚
いいえ 0

問３　本日の説明（13:00～出発まで）について
１）内容はわかりやすかったですか？　 はい 13

いいえ 0
２）話は聞き取りやすかったですか？ はい 13

いいえ 0
３）パワーポイントは見やすかったですか？　 はい 13

いいえ 0

問４　街歩きガイドについて
１）班に分かれての行動は適切でしたか？ はい 12

いいえ 1
２）見学ポイントでの説明は聞き取りやすかったですか？はい 12

いいえ 1
３）ガイドの時間配分は適切でしたか？ はい 12

いいえ 1
４）今後のガイドについての要望はありますか？

とても勉強になり、良い機会になりました
楽しかったです。又よろしく！（問４の１）２）はいいえと回答）
少人数（6～7名）くらいだったので、ゆとりを持って聞くことができた
素晴らしかったです
特になし、すばらしい
少しペースがはやかったかと思いました（橋の見学）
今回の説明大変分かりやすく、ご自身で経験されたことも含めての説明が大変良かったです
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問５　“ぶら・土木”で行ってほしい企画
ダム
部材等の製造現場の見学
河川構造物
現場見学、今回以外の大阪市内の橋巡り
石積み
補修・補強の歴史など
大阪港建設に至る技術の歴史
ダム・発電所
遺産を生かしての町づくり
見学、姫路城、様々な資格

問６　“ぶら・土木”への参加をする場合、重視する項目は何ですか？（複数回答可）
□　企画内容 12
□　開催曜日（土曜日9、日曜・祝日5、他の曜日は0） 4
□　開催場所 2
□　開催時間 1
□　自身の業務（専門）との関連性 1
□　CPDS/CPDの有無 2

問７　“ぶら・土木”の企画行事の開催時期はいつ頃がよいですか？（複数回答可）
４月（３）　　５月（９）　　６月（７）　　７月（４）　　８月（２）　　９月（３）
１０月（９）　１１月（６）　　１２月（１）　　１月（０）　　２月（０）　　３月（０）

問８　“ぶら・土木”の目的のひとつに，技術者同士のネットワークをつくることが挙げられます。
企画の参加資格（年齢制限）について、どのようにお考えですか？
□　対象は若手のみでよい 1
□　より幅広い世代と交流してみたい 10
□　若手を優先した上で、定員に余裕のある場合などには門戸を広げたら 3
□　その他

問９　その他、ご要望や感想などございましたら、ご記入ください。
歩くのがちょっと長かった。2時間くらいが良い
大変勉強になりました
特になし、ありがとうございました
とても勉強になりました

とても勉強になり良い機会になりました
実物を見ながら詳しい話を聞く機会はなかなかないので、とても勉強になりました。

若手育成が目的なのに70才をオーバーする者が参加して申し訳ありませんが、自分はボ
ランティアで市内をガイドしており、得た知識は大阪を訪れるお客様に多少なりともフィード
バックしたいと考えているので、人員に余裕があれば、このような機会に参加させてほし
い。


